



Sitzungsprotokoll

Datum: 29.10.2014 **Sitzung eröffnet:** 13:56
Protokollant: Jonas Kock am Brink **Sitzung geschlossen:** 14:37

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit wird nachfolgend auf eine geschlechtsspezifische Differenzierung, wie z.B. Teilnehmer/Innen, verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung jeweils für alle Geschlechter.

1 Anwesenheit

- | | | |
|---|--|--|
| <input type="checkbox"/> Andreas Püschel | <input type="checkbox"/> Jordy Rinaldi | <input checked="" type="checkbox"/> Sebastian Schlaadt |
| <input checked="" type="checkbox"/> Anton Semjonov | <input type="checkbox"/> Laura Gelpke | <input type="checkbox"/> Thilo Sander |
| <input checked="" type="checkbox"/> Antony Sotirov | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schmidt | <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Andersek |
| <input checked="" type="checkbox"/> Charlotte Geier | <input type="checkbox"/> Mareike Wendebourg | <input type="checkbox"/> Thomas Richter |
| <input checked="" type="checkbox"/> Eduard Rode | <input type="checkbox"/> Markus Heyder | <input checked="" type="checkbox"/> Till Staude |
| <input type="checkbox"/> Fabian Hein | <input checked="" type="checkbox"/> Merlin Engel | <input checked="" type="checkbox"/> Tim Jalas |
| <input type="checkbox"/> Gerlinde Zscherpel | <input type="checkbox"/> Miriam Koch | <input type="checkbox"/> Torsten Schramm |
| <input type="checkbox"/> Hendrik Brüggemann | <input type="checkbox"/> Nadja Kenndoff | |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jonas Kock am Brink | <input checked="" type="checkbox"/> Nicola van Elten | |

Gäste: (ausreichend),

2 Protokolle beschließen

>>



Schrift Fett Ctrl+Shift+F
Schrift Kursiv Ctrl+Shift+K

Aufzählungsebene tiefer
Aufzählungsebene höher bzw. aktuelle Zeile als
nächsten Aufzählungstitel nehmen

Alt+Shift+→
Alt+Shift+←

3 Berichte

3.1 Aufräumtag

Die Schlacht ist geschlagen, der FSR ist wieder aufgeräumt und der Teppich ist ‚gereinigt‘. Merlin ist dafür, den Putztag vor der OE zu machen. Jonas argumentiert dafür, den Putztag später als bisher zu organisieren. Termin für den Putztag wird verlegt.

3.2 Bericht 2

4 Tagesordnungspunkte

4.1 Planungstreffen Ostflügel

Am Do, den 30.10.2014 findet um 16:00 im Geb. A das Planungstreffen statt. Nicola und Tim nehmen teil.

4.2 Fahne+Stange

Tim hatte sich über eine leichtere Fahne und Stange informiert. Teleskopstange (< 4m) 30€ + Leichte Flagge (150x80cm) 30€. Sinnhaftigkeit dieser Anschaffung wird diskutiert.

Meinungsbild: „Wer ist für die Anschaffung?“ Einstimmig bei 4 Enthaltungen.

4.3 Mülltrennung

AStA hat Müllaufkleber verteilt. Diese sollten zusammen mit farbigen Mülleimern verteilt werden.

4.4 Schablonen

Es fehlen immernoch Schablonen, Nicola übernimmt das Nachforschen und benachrichtigt die Studenten.

4.5 Polaroid-Poster

Die Polaroidbilder sind wieder aufgetaucht. Es wird gebeten, dass jeder sein Foto unterschreibt.

4.6 Blauer Sessel

Nach der Aufräumaktion ist ein Sessel übergeblieben. Bevor er aber in den Sperrmüll kommt, wollen wir ihn lieber verschenken, oder intern vergeben. Nicola übernimmt die Aufgabe.

4.7 Bildschirm

Torsten hat einen neuen Bildschirm und somit einen alten für 50€ zu verkaufen.

Meinungsbild: „Sollen wir Torsten den Bildschirm abkaufen?“ Einstimmig abgelehnt bei 10 Enthaltungen.

4.8 Jahresabschlussfeier

Nicola, Laura S. und Jonas werden die Jahresabschlussfeier organisieren. Es wird wohl nicht möglich sein, dies wie letztes Jahr im LuK zu veranstalten. Einige Ersties haben sich dafür bereits gemeldet, mitzuhelfen.

4.9 FSR Druckerkonto

Das Konto ist leer und muss aufgefüllt werden. Angedacht sind 100€ für Eventdrucke. Andreas füllt das Konto auf.



4.10 ASPO Änderung

Die ASPO wird geändert. Die Gremien - FSR, StuPa, AS - setzen sich Anfang Nov. zusammen. Montag, der 3.11 ist angedacht. Die Person, die dort hingehet, sollte sich mit dem Prüfungsausschuss zusammensetzen. Markus macht das.

4.11 Sprechzeiten

Till bittet, sich in die Sprechzeiten am Board einzutragen.

5 Verschiedenes